

**Sujet :** [INTERNET] Projet du parc photovoltaïque sur la commune de Berrac

**De :** ambre tout cour <ambre.roudel@gmail.com>

**Date :** 17/10/2022 13:58

**Pour :** pref-berrac@gers.gouv.fr

A berrac le 16 octobre 2022

Monsieur le Commissaire Enquêteur, J'ai pris connaissance du dossier de l'enquête publique relatif à la réalisation d'un parc photovoltaïque sur la commune de Berrac. Merci de prendre en compte mon opposition à ce projet

Le village de Berac et le village de mon enfance de ma famille où j' ai des souvenirs absolument merveilleux et j'ai grandement plaisir à y revenir.

Et quand on m'a annoncé la création de ce parc photovoltaïque et de son emplacement. Je ne peux le valider, ce magnifique village va être défiguré ?

L'ancienne propriété de mon arrière-grand-mère va être entourée par ces panneaux et ce grillage affreux.

Je n'aimerais absolument pas habiter ou Padouen, ces personnes ont choisi de vivre à la campagne pour justement ce magnifique paysage et sa tranquillité, comment pourront- ils avoir cela ?

Je ne suis pas contre la création d'énergie propre et renouvelable mais je suis contre cette implantation à l'entrée du village.

Merci de prendre mon courrier en considération.

Cordialement.

Ambre Leleu